

# ADOPTEMOS A UN DESAPARECIDO



No olvidemos a

## Andrés Camilo Peláez Yepes

**Andrés Camilo** lleva **1010 días** desaparecido, desde que se le vió por última vez el **3 de abril del 2022**.

Fue visto por última vez en zona urbana de  
**San Andrés de Cuerquia, Antioquia.**

¿Quieres ayudarnos  
a encontrar a  
**Andrés Camilo?**  
¡Difunde este cartel!



Si tienes información sobre  
su desaparición o paradero,  
**llama a la siguiente línea:**  
**☎ 324 290 9801**



**ANÁLISIS  
URBANO**  
AGENCIA DE PRENSA

## No olvidemos que **LA SOLIDARIDAD ES LA CLAVE**



**CORPADES**  
Corporación para la Paz  
y el Desarrollo Social